

# Boric pide en la ONU apoyar postulación de Valparaíso como sede del acuerdo BBNJ

**N. YORK.** *Ministra del MMA.A. confirmó respaldo de México para obtener Secretaría.*

**E**n el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) en Nueva York, una intensa agenda desarrolló la comitiva chilena, encabezada por el Presidente Gabriel Boric, para sumar apoyos con el fin de que Valparaíso

sea elegida como sede del acuerdo sobre la Conservación y Uso Sostenible de la Biodiversidad Marina más allá de las Jurisdicciones Nacionales (BBNJ por sus siglas en inglés).

“Queremos que el acuerdo BBNJ sea una oportunidad de

acercar la gobernanza oceánica al sur global. Esta es una de las razones por las cuales hemos propuesto que la sede de la Secretaría del nuevo tratado se establezca en nuestra ciudad patrimonial de Valparaíso. Sabemos que Bélgica también está

postulando. Les invitamos a apoyarnos a nosotros para ser así de explícito”, dijo el Mandatario, quien junto a su par de Palaos, Surangel Whipps Jr., desarrollaron un evento destinado a impulsar la ratificación del acuerdo.

La ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, precisó que el Gobierno espera que en la próxima conferencia de Naciones Unidas del Océano, que se realizará en junio de 2025 en Niza, Francia, “podamos celebrar la entrada en vigor del tratado”.

Por lo pronto, confirmó que en una reunión bilateral con la canciller de México, Alicia Bárcena, quien asumirá la cartera de Medio Ambiente en el gobierno de Claudia Sheinbaum, “nos anunció que ellos apoyaban a Chile para la Secretaría”. **CS**



BORIC Y SU PAR DE PALAOS.